

Les poussins en tournoi

Le 07/05/2015 05:00 Vu 11 fois



Plus de 250 jeunes judokas participeront à la compétition. DR

Le club de judo de Ferrette organise la 5e édition du tournoi poussins de judo. Une manifestation qui prend de l'ampleur d'année en année. «Pour la première fois, nous avons 16 équipes le matin et autant l'après-midi, soit un total de plus de 250 jeunes judokas sur la journée. Les poussins combattront le matin, les mini poussins, l'après-midi, pour leur éviter de se lever tôt le matin», annonce Laurence Lebouvier, présidente du club organisateur. Avec une médaille pour chaque participant, un trophée pour chaque équipe et un classement par équipe, les jeunes judokas garderont un souvenir sportif de ce tournoi pas comme les autres. Des équipes mixtes seront aussi formées où les poussins seront assistés par un «sampaï», un jeune accompagnateur issu de chaque club participant. Les combats seront sécurisés par la Croix Blanche. Tout le Haut-Rhin sera représenté avec les clubs de Ferrette, Espérance 1893 Mulhouse, AM Colmar, ACS Peugeot-Citroën, Wettolsheim, Sundhoffen, Bisel, Richwiller, Zillisheim, Rouffach, Riedisheim, Kano Huningue, Dannemarie, Flaxlanden, Cernay et Kembs.

Y ALLER Ferrette, gymnase du collège, vendredi 8 mai, dès 8 h 30. Accès libre, restauration.